

Köln, 10. Oktober 2013

Unterstützung des FriedhofsMobils

Große Spende durch Kölner Senioren Union

Als Kreisvorsitzender überreichte Bernd Ensmann am 8. Oktober 2013 anlässlich einer Mitgliederversammlung im Bürgerzentrum Ehrenfeld einen Spendenscheck im Wert von 2.500 EUR an den Initiator des Kölner Friedhofsmobils, Josef F. Terfrüchte.

Bernd Ensmann unterstrich die Bedeutung eines solchen Angebotes in einer Großstadt wie Köln und sieht darin einen wesentlichen Beitrag zum Erhalt einer lebendigen Friedhofskultur. Auch die Bezirksvorsitzende der Senioren Union (Stadtbezirk 4), Marianne Conzen, bescheinigt, dass das Kölner Friedhofs mobil für viele Bürger inzwischen eine wichtige und verlässliche Institution geworden ist.

„Diese Unterstützung garantiert den laufenden Betrieb unseres kostenlosen Fahrdienstes. Dank der kontinuierlich hohen Nachfrage sind wir jede Woche mit bis zu 45 Fahrgästen ausgebucht und könnten sogar mit zwei Fahrzeugen parallel unterwegs sein,“ schildert der Vereinsvorsitzende Josef F. Terfrüchte die momentane Situation.



Ansprechpartner:

Josef F. Terfrüchte

Telefon: 0221 525658

E-Mail: info@senioren-servicedienste-koeln.de